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CONCEJO 
MUNICIPAL DE RAFA E LA 

Concejo Mun:cipJI cL� f-..¿;faela

entró el: _3.L / O"l / de 2024

a las 8� hor.:.� . 

FIRMA 

Los Concejales María Paz Caruso y Juan Senn del Frente Juntos Avancemos y Martín Racca 

y Valeria Soltermam del Frente para Todos, presentan para su aprobación la siguiente: 

Minuta de Comunicación 

Este cuerpo solicita al Departamento Ejecutivo Municipal que a través de las áreas 

correspondientes realicen las siguientes intervenciones en el Barrio Virgen del Rosario: 

1. Instalar cámaras de videovigilancia.
2. Priorizar al barrio en el plan de recambio de las luminarias actuales a LED.
3. Aumentar la frecuencia de los patrullajes de la Guardia Urbana Rafaelina.

También le solicitamos que se nos informe cuantos vecinos del barrio se encuentran 
registrados en el programa Ojos en Alerta y qué porcentaje de respuestas han recibido los 

mismos ante los reclamos realizados. 

FUNDAMENTOS 

Que día a día se incrementan los hechos de inseguridad de variada índole en la 

ciudad, generando temor y preocupación en los vecinos, tanto los que se ven afectados por 

estos ilícitos como la población en general. 

Que, comisiones vecinales, así como vecinos en general, se dirigen diariamente hacia 
este bloque a fin de manifestar su preocupación y solicitar la ejecución de medidas concretas 
tendientes a reducir el número de hechos delictivos que se perpetran en la ciudad. 

Que, ante una reunión mantenida en las Instalaciones de la Vecinal del barrio Virgen 
del Rosario, convocada por su propia Comisión, sus integrantes y numerosos vecinos nos 
han manifestado que necesitan de manera urgente la intervención del Estado Municipal para 
prevenir la ola de delitos que se da en el sector. 

Juntos Avancemos 


